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中山医院举行“十三五”上海医疗器械产业发展思路和战略研究项
目座谈会 
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已有0位网友发表了看法  

  

作者：黄婷婷来源：中山医院发布时间：2014-07-17  中字体

“十三五”上海医疗器械产业发展思路和战略研究项目是市政府制订的上海市医疗器械产业在

“十三五”期间的发展规划和技术创新方向课题。受上海市政府委托，上海市食品药品监督管理局

牵头负责，6月17日下午，上海市食品药品监督管理局医疗器械安全监管处林森勇处长等一行六人来

到复旦大学附属中山医院召开调研座谈会，并向中山医院临床专家了解医疗器械在临床使用的第一

手资料。会议由医务处组织，医务处孙湛处长、汤罗嘉科长、设备科陈刚副科长、物流中心王灏主

任等职能部门负责人，普外科孙益红主任、放射科曾蒙苏主任、检验科潘柏申主任、心内科钱菊英

副主任、骨科姚振均副主任等临床科室负责人也一同参加了座谈。

会议畅所欲言，气氛融洽。林森勇处长简要介绍了召开此次座谈会的目的。中山医院临床科室

相关负责人均发表了对国产试剂和国产医疗器械的看法。他们表示，支持国产医疗器械的应用，希

望政府予以加大对国产医疗器械的持续开发的支持力度。同时，他们也不同程度地表达了对国内医

疗器械行业的担忧：一是与进口试剂相比，国产试剂的灵敏度和特异性逊色不少；二是医疗器械的

质量，如钢板的厚度、牢固度等与进口器械比较存在较大的差距；三是由于国内企业发展的不稳

定，人才储备的欠缺导致产品售后的维护和服务不到位。这些都是医生在选择国产产品和进口产品

时考虑的因素。

为降低医疗风险，保障病人的最优质服务，绝大多数情况下，医生都会倾向于向患者推荐选择

进口医疗器械。因此，中山医院临床科室负责人也提出了他们的期望，希望政府能够加大对国内医

药企业的扶持和规划力度，将国产产品做大做强。

林森勇处长在听取大家的意见后，对专家们的发言表示了肯定和感谢，并表态，将加大对国内

医药企业的投入和支持，争取建立中国自己的百年老店，以持之以恒的态度和精神将国产产品做到

质量和服务的最优化，使之能与国外产品相媲美。

通过此次座谈会，中山医院临床科室负责人将自己和同行的想法积极地传达给上级主管部门，

而上海市食品药品监督管理局的领导也倾听到一线医务工作者的建议和想法，座谈会在一片和谐融

洽的气氛中圆满结束。
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